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新
型
コ
ロ
ナ
ワ
ク
チ
ン
接
種

体
制
整
備
の
課
題
は

　

議
員　

新
型
コ
ロ
ナ
ワ
ク
チ

ン
接
種
体
制
の
整
備
に
つ
い
て
、

課
題
解
決
に
向
け
た
取
り
組
み

を
伺
い
ま
す
。

　

市
長　

ワ
ク
チ
ン
の
接
種
を

円
滑
に
進
め
る
に
は
、
迅
速
か

つ
丁
寧
な
情
報
提
供
が
必
要
と

認
識
し
て
い
ま
す
。
医
師
会
や

薬
剤
師
会
の
皆
様
の
ご
意
見
を

基
に
市
域
の
接
種
実
施
体
制
を

構
築
す
る
と
と
も
に
、
接
種
開

始
前
に
集
団
接
種
会
場
の
検
証

を
実
施
し
、
課
題
の
解
消
を
図

り
ま
す
。
ま
た
、
市
民
の
方
に

は
、
広
報
誌
等
の
活
用
の
ほ
か
、

コ
ー
ル
セ
ン
タ
ー
に
よ
る
相
談

体
制
の
確
保
等
、
今
後
も
丁
寧

な
情
報
提
供
に
努
め
ま
す
。

市
営
バ
ス
事
業

重
要
課
題
等
へ
の
対
応
は

　

議
員　

市
営
バ
ス
事
業
で
は
、

北
部
山
間
地
域
３
路
線
へ
の
対

応
等
、
経
営
上
の
重
要
課
題
が

残
存
し
て
い
ま
す
が
、
ア
フ

タ
ー
コ
ロ
ナ
に
対
応
し
た
計
画

の
見
直
し
等
が
必
要
な
中
で
の

取
り
組
み
を
伺
い
ま
す
。

　

市
長　

市
営
バ
ス
経
営
戦
略

で
は
、
市
営
バ
ス
事
業
の
強
固

な
経
営
基
盤
の
確
保
に
向
け
た

取
り
組
み
の
実
施
に
よ
り
、
今

後
10
年
間
で
収
支
均
衡
を
図
る

と
し
て
い
ま
し
た
。
し
か
し
、

新
型
コ
ロ
ナ
ウ
イ
ル
ス
感
染
症

に
よ
り
利
用
者
が
減
少
し
、
ア

フ
タ
ー
コ
ロ
ナ
へ
の
対
応
が
喫

緊
の
課
題
と
認
識
し
て
い
ま
す
。

そ
の
た
め
、
令
和
３
年
４
月
か

ら
利
用
実
態
に
即
し
た
ダ
イ
ヤ

新型コロナワクチン接種の円滑な実施を！
関西将棋会館の高槻移転と
スケートボードパーク設置に期待！

公明党議員団

五十嵐秀城　※笹内　和志　　髙島佐浪枝
灰垣　和美　　三井　泰之　　宮田　俊治
吉田　章浩　　吉田　忠則　 　 ※は発言者

３月８日の本会議において、市長の施政方針に対する代表質問を行いました。

主な質問と答弁の要旨を掲載しています。

なお、誌面の都合上、一部掲載順を変更しています。

代表質問


